

Nordhannoversche Zeitung

Ausgabe vom 12.01.2015

Hospizverein wird beschenkt

Langenhagen. Eine freudige Überraschung: Als nachträgliches Weihnachtsgeschenk hat der Langenhagener Hospizverein eine Spende in Höhe von Euro 350 erhalten. Bei den Gönnern handelt es sich nach Auskunft von Johanna Holze vom Vereinsvorstand um ein Ehepaar aus Godshorn, das allerdings aus Bescheidenheit nicht namentlich genannt werden möchte. Die Familie hatte an Weihnachten auf Geschenke verzichtet und lieber gespendet, weil sie die Tätigkeit des Hospizvereins würdigen wollte.

swa